



## 一学期のご協力に感謝申し上げます

4月4日、満開の桜の中スタートを切った令和6年度の六輪小学校は、41人のかわいい新入生を迎え、現在、全校児童は240人になりました。3年生と4年生が単学級（1クラス）で、特別支援学級を含めた学級数は13学級です。まもなく1学期が終わろうとしています。子どもたちはさまざまなことを学習し、それぞれに成長してきました。

「感・考・行を大切にして、主体的に学び合う六輪っ子の育成」という学校教育目標のもと、子どもたちの成長を支え、笑顔いっぱい過ごすことができるよう、職員一同、力を合わせてがんばっています。

本校は昨年、創立150周年という節目を迎えました。151年目となる本年度も、一步一步着実に歩みを進めて参ります。これまでと変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。



東門の桜と校舎の風景  
(令和6年4月8日撮影)

## 一年生を迎える会を開催しました! 【5/8(水)】

毎年恒例となっている『1年生を迎える会』は、新入生の入学を祝う気持ちを形にして伝える場であり、1年生だけでなくみんなが楽しみにしている催しです。本年度も体育館で全校生徒が集まって行うことができました。

まず、6年生が1年生の手を引いて入場しました。その後は各学年からの出し物を行いました。2年生からは、アサガオの種と歓迎の手作りメダルのプレゼントがありました。3年生は楽しい劇とすてきな合唱を披露しました。4年生は歓迎の気持ちを込めた合唱を手話とともに披露しました。5年生は、運動場でできる遊びを実演して紹介しました。6年生は力強い「ソーラン節」の踊りを披露しました。どの学年も当日に向けて一生懸命練習した甲斐あって、すばらしい発表でした。最後に1年生が、入学してからずっと練習してきた校歌を歌ってくれました。1年生の入学を皆で喜び合うことができ、心温まる会になりました。



## いつもありがとうございます！

子どもたちの登校を、スクールガードのみなさま方や、地域・ご家庭のみなさまに見守っていただいています。おかげさまで、毎朝、子どもたちは安全に元気に登校することができます。低学年の校外学習では、たくさんの保護者の方に、付き添いのご協力をいただきました。学校環境ボランティアの熱心な手入れのおかげで、緑や花がいっぱいのすばらしい環境で毎日を過ごすことができます。植物や野菜の植え付けや収穫でもご尽力いただき、本当にありがとうございます。わたくしたちの学校生活は、たくさんの方々に支えられて成り立っているということをお忘れず、いつも感謝の気持ちを持ち続けたいと思います。



## 新しい児童クラブの建物を作っています。

現在、南校舎2階で活動している児童クラブが、来年度から新しい建屋に移動することとなり、7月から建設工事が始まりました。西門南の、藤棚や花壇があった場所を整地し、半年ほどかけて建設します。完成は来年1月頃になる予定です。

これまで、六輪会寄贈の花壇や藤棚は、学校環境ボランティアの手によって美しく保たれ、子どもたちを楽しませてくれました。今回の工事に伴い、残念ながらなくなってしまいますが、花壇については、「創立150周年記念」として南館西側に移転・整備していただきました。日本庭園風の花壇は、さまざまな季節の草花が美しい、六輪小の新たな名所となっています。また、元の花壇に設置されていた鐘は、校庭北東の築山に移設する予定です。

夏休み期間中も工事が行われます。西門付近を通行される場合は、安全に注意していただきますよう、お願いいたします。



【工事が始まって1週間で、花壇はなくなってしまいました…】

【南館東の新花壇。色とりどりのお花がきれいです！】

・六輪小学校だより「輝け六輪っ子」は、学校ホームページにも掲載しています。ぜひご覧ください。(http://www.inazawa-aic.ed.jp/eroks/index.html)



↑六輪小HP